

El dirigente máximo de la UDI por el "sí", Jaime Guzmán, recibe el saludo de la comunidad de Concepción. Guzmán se reunió ayer con los habitantes de Curanilahue.

Jaime Guzmán en Curanilahue

UDI denuncia operación valium de la oposición

CURANILAHUE (Mario Aravena M) "La oposición ha emprendido una Operación Válium, que es indispensable denunciar". La afirmación la hizo el dirigente máximo de la UDI por el sí, abogado Jaime Guzmán Errázuriz, durante un acto masivo que se realizó en esta ciudad minera, ubicada 120 kilómetros al sur de Concepción.

En el acto, el segundo en menos de 24 horas en que participó el dirigente -en la noche del viernes estuvo en Concepción-, intervino previamente Patricio Tapia, presidente provincial de la colectividad, quien llamó a respaldar la proposición de los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y del General Director de Carabineros, proponiendo que sea el general Augusto Pinochet candidato a plebiscitar,

Guzmán señaló por su lado que la Operación Válium que la oposición planifica, consiste en "hacer creer que el triunfo eventual del "no" conduciría a pacíficas y exitosas negociaciones entre la oposición y las FF.AA. Al mismo tiempo, se procura dar la impresión de que un futuro gobierno opositor mantendría el progreso económico-social que hoy registra el país y afianzaria los avances que lo han permitido".

Reconoció que se observa una "sugerente moderación del "no" en su lenguaje en las últimas semanas. Pero nadie debe moverse con ello a ingenuos engaños".

En lo político -agregó Guzmán- es evidente que si triunfara el "no" se impondrían los sectores más rupturistas, que buscan el derrumbe integral del actual régimen, como paso necesario para el objetivo marxista de democratizar las Fuerzas Armadas, eufemismo que implica destruirlas como institu-ciones profesionales y como garantes de una institucionalidad acorde con nuestro ser nacional. Nadie puede sensatamente suponer que la dirigencia democratacristiana sería un dique eficaz frente a esa intentona comunista. El pacto político del PDC con Almeyda, Maira y Lagos tiende los puen-tes por los cuales el comunis-mo se adueñaría del "no" en la misma noche de su hipotético triunfo".

Concluyó que la "operación cosmética de la oposición es su última y deseperada intentona ante el avance del "sí", fruto de un país que aprecia la seguridad y la certidumbre como única fuente efectiva de horizontes de mayor bienestar próximo".